

Beleuchtungsanlagen

Einsatzstellen müssen unter bestimmten Umständen beleuchtet werden, um den Einsatzkräften ein risikoarmes Arbeiten zu ermöglichen.

Neben einer Reihe unterschiedlicher ortsveränderlicher Scheinwerfer, Handlampen und an den Fahrzeugen installierten Arbeitsscheinwerfern verfügt die Freiwillige Feuerwehr Neukirchen über einen sogenannten "Powermoon". Hierbei handelt es sich um einen aufspannbaren blendfreien Leuchtballon, welcher auf einem Stativ befestigt ist. Als Leuchtmittel dient eine Quecksilber-Hochdruckdampflampe. Die Stromversorgung kann beispielsweise durch ein Notstromaggregat realisiert werden.